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本日の行事 会員卓話（ＳAA 員会 佐藤備子君） 

2022－23年度        小島正則会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より  

・ガバナーナイトの案内          

（国際大会 5月 28日 メルボルン） 

・平和構築と紛争予防月間リソース 
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第２０９３例会報告 

会長挨拶                            2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。今日は寒い日になりました、来週からもっと寒くなるようで非常にありがたいです。6 年

前は全く雪がなく、除雪費を一回も使わない年がありました。 

今朝7時頃に会社の方へ電話があり、和田さんという方からという事で出ました。お客様かと思って出て

みると、話し方も違いますし講演会でお世話になりましたと言われましたので、何の話か分からずに話をし

ていたら元中日の和田選手からでした。、年末にうちで出来た米を送ったので、そのお礼と講演会でお世話に

なったという事のお礼の電話で、高鷲によく来るという事で、そちらに寄りたいという事でしたので是非寄

ってくださいと言いました。ちょっとびっくりした出来事でした。 

新年の抱負という事で、大勢の方に発表していただきますので、会長の時間はこれで終わりたいと思いま

す。ありがとうございました。 

 

会員卓話（新年を迎えて）          

大村太郎君 今年の新年は高島暦という中日新聞で来る暦を見ているのですが、昭和 18 年は真っ白で、運

がとても良いという事でした。元旦に孫二人連れて初詣に行きました。帰りに100円の自販機でジュースを

買ったのですが、2回目にジュースを買ったら沢山出てきました。元旦早々運がいいなと帰って来ました。3

日に南宮神社さんへへ毎年行っていますが、玉ぐしを代表でさせて頂きました。6 日から仕事始めで、

「今年は割かしいいで、前向きにやらまいか」といったのですが、その日のうちに機械が故障し、原因

は掃除をするときに足で踏んだところのホースが外れて分かるまで3日掛かりました。部品が5万円ほ

どかかりました。警戒していたらまた別の機械が故障して 50万円かかりました。3度目は今日ですが、

まだ治っていません。良い事があると悪い事もあるという事で、今年も気持ちをしっかり引き締めてい

きたいと思います。 

 

寺田澄男君 毎年同じことを繰り返していますが、この年になると抱負や目標は立てられないです。去年の

抱負で奥の細道をかじってみようという話をしました。松尾芭蕉が旅をした紀行文ですが、3 ヶ月かかって

解釈しながら本を読んでいます。私も今年1年、花鳥風月を命題にして暮らしてみようと思います。ロータ

リーの友に俳句を２句投稿しました。「大日や 残雪かくし 雲動く」「宍道湖の 島の緑も 若々と」です。

ロータリーの友の最後になついいつきさんの選者で俳句を募集しています。創刊して70周年だそうで、2月

末まで３句投稿できるようですので、ぜひ皆さんも挑戦してみてください。こうやって日々、ゆったりと自

然に親しんで過ごしていきたいと思います。 
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尾村忠雄君 先ほど会長の時間で事故に対する対処法を話されましたが、自己を高速で起こした場合、そこ

までのことが出来るかな、事故を起こした場合に電話があった場合、電話を掛けなくてはと先立って落ち着

いて行動が出来るかと思いました。会長が話された事を教訓に処置が出来ればと思います。 

私も今年74歳になります。前期高齢者という事でありますが、高齢化の方もかなり進んできております。市

において37,8％であります。その一人でありますが、年を取ると順番に体も色々な病気が出てきます。今日

病院へ行って検診を受けてきました。友達も来ており、体の中を調べてもらったそうです。よく考えたら自

分の身近な人にそのような方が増えてきました。私も運動もしていませんので、これからは健康第一でいけ

ないと思っております。東田さんが話されたI have a dream 夢を持つ、そういったことも大切な事ではな

いかと思い、今年1年間頑張っていきたいと思います。 

 

藤代昇君 78歳になり、欲をかかない人生を過ごしていきたいと思います。ロータリーでは皆出席とニコＢ

ＯＸ投函を100％したいと思います。またロータリー活動では邪魔にならないように、出しゃばらないよう、

やれることは全部出席して、皆で楽しめるロータリーをやってほしいと思います。イベントや行事、食事が

当たり前のようにやってほしいと思います。会社では役職はなくなり、年金をもらえるようになりました。

ただ事務所で電話番をしようと毎日事務所を開けたりしています。昨年、家内が体調を崩していましたが、

今年に入って少し回復してきたので、旅行へあちこち行って夫婦で楽しい思い出を作りたいと思っています。 

 

美谷添生君 抱負は1年間健康で過ごせればと思います。私の友人で福島に林慎平という養殖の業界では異

端児で、私の先輩がおります。家業は子供に全部任せ、震災がありましたので、そのことがきっかけという

わけではないですが、自分が経営している釣り堀が、栃木県との県境の白川という所にあります。釣り堀の

周辺の山を日本一の花の山にしたいという事で「華野華」（はなやか）という名前で始めました。最初は小さ

い場所でしたが、いまは土地の協力者があり、50haほどになっています。その話を聞いて岐阜の桜を植えた

いと思い、場所を準備してくれましたので、寺田正実君と一緒に荘川桜と我流桜と薄墨桜を120本持ってい

きました。その桜を植えてから8年目になりますので、花が咲くという話を聞きましたので、桜を見がてら

訪問したいという事を思っております。林慎平という方は大変豪快な人で、去年は台湾の高級魚でハタとい

うのがいますが、中国に多く輸出していたのが、中国が輸入を中止にした為、6 千トンあるそうで、林さん

が引き受けるという事で今やって見えるそうで、その話も聞きたいですし、桜も見に行きたいと思います。 

 

和田良一君 私はガン家系で、母親もがんで亡くなり、父親の母は乳癌で亡くなり、自分も前立腺のガンで、

妹二人もガンです。昨年は心配で血液で検査をしてもらい、今は何もできていないがガンになりやすい体質

だと言われました。これからは毎年、カメラで全身検査してもらい、早期で発見できるようにしたいと思い

ます。元気でロータリーもゴルフもお酒もたくさん飲めるようにしたいと思いますので、今年の目標はそれ

にしようと思います。 

 

野島征夫君 抱負と言いますか願いですが、ウクライナ侵攻やコロナが早く終息してくれればと思います。

前にも言いましたが、郡上の最大の事業である濃飛横断自動車道の郡上工区です。八幡インターから小野ま

で17キロ計画されています。5月に何とか事業化したいと思って昨年から国へ出向きましたが、感触は言え

ませんが、ぜひそのことを願っています。堀越峠は地質が悪いそうで、鍾乳洞を避けて通るトンネルを 11

路線の中の1本を決めたそうです。5，9キロ、3分で来られるのではないかと思います。 

昨年末から新年にかけて郡上の企業を200社ほど回りました。色々あるかと思ったら物流のトラックを使い

ながら元気にやって見える様子に、私はとても嬉しかったです。今年1年、私の生活も、或いは地域も明る

く元気によい年になる事と願っております。 

 

山下誠君 私は今年 年男です。昨年は自分の人生の中で最悪の年でした。組織というものは色々なことが

あります。大変辛かった1年でしたが、建設会社は来年で100年を迎えます。そんな中で30年ごとに大きな

出来事があります。それを乗り越えて今日があるなら去年の事も乗り越えられると思います。またロータリ

ーの友情に感謝したいです。去年の暮、一番つらい時に里恵子さんや尾村さんから声をかけていただきまし



た。あの時にロータリーの友情はしっかり感じました。次の日からバタバタと変わっていき、なぜこうなる

のか分からないまま、良い方向に向かいました。今はすべて収まり、あれは何だったのかと思いましたが、

人生は紆余曲折ありますし、先輩方の話を聞良いて良いことも悪い事も交互に来るのだと思います。 

郡上谷に農園地を作りました。耕作放置地の場所でしたが、地域の人たちが遊びに来てくれるようになり

ました。女性たちはヨガをしたり、鷲見城地が上にありトレッキング場として活用してくれます。あと 10

年自分の人生、一生懸命楽しみたいと思います。 

 

原義明君 昨年 12 月に体調を崩しまして、先週まで休ませていただきました。今年初の例会です。よろし

くお願い致します。今年は年男になります。ある雑誌の占いコーナーでウサギ年を見ましたら、「跳ねて向上

が期待できる年。過去の自分を飛び越える」とすごく良い運勢が書いてありました。これはいいぞと思い、

最後まで読むと、「しかし借地地するときは十分気を付ける」と書いてありました。今年72歳になりますが、

そろそろ年も考えて注意しなくてはと思いました。去年暮れに体調を崩しまして忘年会も出席できませんで

したが、何が一番大事かというと、健康が一番大事だと思います。仕事は息子夫婦がやってくれますので、

今年はゆっくりのんびりやっていきたいと思います。 

 

岩谷典生君 皆さん今晩は。お久しぶりです。しばらくの欠席申し訳ないです。小島会長の今期のテーマ“楽”

を皆さんと一緒に楽しめず、また個人的には小島会長と柳ブラが出来ずに残念に思っています。私は2年半

前にお盆明けに下血をして、病院の救急外来を受信したらガンと診断されました。すぐに手術をした方がい

いと言われ、そのつもりでしたが、色々な検査をした結果、病巣が肛門近くにあったため、病巣を小さくし

てから手術をした方がよいとの事で、抗がん剤の治療を始めました。この治療は化学療法で上の血管にポー

トを埋め込み、そこから薬剤を注入します。、長時間かかるため、飲食も出来ますし、テレビの視聴も可能で

すが、その後、下痢や嘔吐、水や食物が摂取できないなど、又意識が膿漏としてしまう、息苦しい等副作用

があり、とてもつらい治療です。この治療後、全身の状況はより悪くなったように感じられました。この化

学療法を3週間おきに3クールしてから、12月に入りいよいよ手術です。6時間の予定でしたが、実際には

9 時間半かかりました、術後、小腸に人工肛門を付けて終了でした。人工肛門は現在は外して元に戻してあ

ります。病気の説明をしていると長くなるので、この辺で終わります。結局直腸ガンのステージは3でした。

どんなに強がってもガンは死と隣りあわせだけに、心の中は不安にさいなまれます。もう少し発見が早けれ

ば、内視鏡だけの処置で終わり、こんなにしんどい治療をしなくても良かったのです。でもいくら嘆いても

現実は変わりません。現実を受け入れて、与えられた人生を生きていく、人生はなるようにしかならない、

とも言いますが、僕もそのように思います。いまでは二人に一人はガンになります。僕も生きていたからこ

そ、こんな経験が出来たのだ、と前向きに思うようにしました。ガンで手術をすると必ず体力が落ちて老け

込みます。特に消化器系のガンは栄養障害がおこるので、その後の生活の質を落とし、一気に老け込みます。

体全体の機能を落としますので、他の病気に掛かってしまうリスクもあります。そこで東田先生の専門であ

る脳内のセロトニンが減少しないように、自然体で朝日を迎え、夕日を見送り、夜には星を見上げて日々の

幸福感を味わい、若々しさ、活動する意識が低下しないように我慢や無理なことは辞め、食べたいものは食

べ、楽しいと思う事をして、元気はつらつと一日一日を大切に生きていきたいと思います。皆さん、これか

らもよろしくお願い致します。 

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 畑中知昭君 

小島正則君  寒波が来ました。さほど雪が降りませんね。スキー場はもう少し欲しいですか？ 

松森正和君 最近、何かと忙しいせいか、年のせいかミスが多い気がします。気を引き締めなくては！ 

寺田澄男君 今日は積雪がなくホッとしましたが、今夜は分かりませんね。 

尾村忠雄君 10年来の豪雪という事でありましたが、期待通りではなかったです。でも今週はまだまだ分か

りません。 

藤代昇君 10年に一度の大寒波で、大変寒いです。道路も凍結しているので、転ばないようにして、車の運

転も気を付けましょう。 

和田良一君 すごい寒波、スリップ事故には気を付けましょう。雪があまり降らなかったので嬉しいです。 

野島征夫君 雪と寒波で自動車道でのトラック立ち往生、大変な事だと思います。12時間以降で明日まで続



くのか。 

原義明君 寒くなってきました。体調管理には気を付けましょう。 

美谷添里恵子君 寒中お見舞い申し上げます。寒いですね。 

畑中知昭君 娘の引っ越し荷物が大量に届きました。当分の間、片付け仕事があります。 

佐藤備子君 月～火と東京へ行ってきました。大雪になる前に帰ってこれてホッとしました。歌舞伎座で初

春大歌舞伎を観てから特約店会へ。沢山刺激をもらってきました。 

井俣愛美君 本日はとても寒かったです。雪雲は郡上にかかってなくて少なかったですね。 

清水英志君 今日、なんや分からんうちに50歳になってました。ありがとう。 

遠藤正史君 朝は“しみるなあ”で挨拶が始まる毎日です。春が待ち遠しい朝でした。 

杉山賢君 急な要件に良い欠席します。大先輩の皆様の抱負が生で聞けないのが残念です。 

鷲見啓兒君 先日、高鷲中学校の 3年生に、1時間いただき、納税教室として、税金の話をしてきました。

生徒の皆さんの礼儀正しさに頭が下がりました。 

同文 羽土洋司君、山下誠君、石徹白秀也君、寺田正実君 

 

次回行事予定   

２月 ８日  会員卓話（出席委員会）     ２月２２日  会員卓話（ＳＡＡ委員会）    

２月１５日  会員卓話（親睦委員会）     ３月 ６日  第３回会長幹事会（美濃市） 

         

出席報告                               出席委員会 尾村忠雄君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2092回 ３２名 ２５名 ５名 １名 83.87％ １名 

第2093回 ３２名 ２２名 ７名 ２名 77.42％ １名 


